
réunion groupe de pilotage 07/06/2022
=================================================
présents : Isabelle, Marie-Laure, Véronique, Marie-Françoise, Jef
excusés : Michel, Xavier, Chloé, Amandine
secrétaire : Jef
gardien du temps : Véronique

1/ préambule
Info : l’annonce dans le journal officiel est faite. 

Notre association est officiellement créée !

Isabelle propose de contacter la directrice du Crédit Mutuel qu’elle connaît pour lancer la création 
d’un compte pour l’épicerie. Il faudra probablement que Amandine et Chloé se déplacent à la 
banque pour signer le contrat.

Il faudrait ouvrir le compte la semaine prochaine ! (URGENT)

2/ visio BTC & Monepi

Visio animée par Aymard, Alain, Alix et Christophe BROCHOT (fondateur de BTC).

Aymard s’occupe maintenant d’une nouveau groupe de 50 projets d’épicerie. C’est Alix Letalenet 
qui le remplace.

Point sur la subvention (statuts + récépissé de la préfecture + attestation de prêt du local par la 
mairie + avoir fait une première commande dans monepi) :

Concernant le versement de la subvention :   

Il faut avoir effectué la première commande pour obtenir la subvention.   
Il faut également déposer, sur la plateforme Monépi, plusieurs documents :   

• La convention de partenariat complétée et signée (le document est en pièce-jointe) 
• Les statuts de l'association,   
• Le récépissé de la déclaration en préfecture 
• Le bail pour le local (si le local est prêté par la Mairie, celle-ci peut vous fournir un 

document attestant ce prêt)   
• Le RIB de l'association 

Pour rappel, cette subvention devra être utilisée pour couvrir vos premières dépenses 
d'investissement : peinture, mobilier, balance, frigo...   

Dans un second temps, il faudra nous envoyer les justificatifs de ces dépenses (idéalement 
avant le mois de septembre) ! 

Achalandage : comparatif de prix sur 250 références de grossistes référencés monepi avec un hyper 
carrefour. Ils nous fournissent le tableau demain.



Alain (monepi) a insisté sur un point : pour passer du 1er groupe (fondateurs et premiers adhérents 
motivés) au 2ième groupe (groupe plus large qui prend le relai du premier et assure la pérennité du 
projet) une motivation importante est le prix.

3/ règlement intérieur
reprise de la lecture de la proposition de RI préparée par Marie-Laure et Véronique, et déjà 
retravaillée mardi dernier. 
Véronique nous fait passer la version corrigée pour une relecture approfondie de chacun de nous.

4/ groupe aménagement
Isabelle a une piste pour des étagères et du matériel douchette (Lidle / Sannac). Elle se renseigne.
Une atelier palettes est prévu dimanche matin à la maison communale.

5/ groupe communication
Laura va nous faire des propositions de logo (début juillet)
Besoin de renforts (que 2 personnes pour l’instant)
Pas de flyer pour l’instant car on ne sait pas encore ce qu’on va faire pour l’ouverture de l’épicerie.

6/ prochaine réunion
Mardi prochain, c’est la fête de la musique. D’un commun accord, nous programmons la prochaine 
réunion au mardi d’après (le 28 juin).


